

Die Entdeckung der Aromen von Kolumbien



Liebe Teilnehmerin, lieber Teilnehmer,
nach dem gemütlichen Kochabend am 10.04.2017 sind Sie wieder herzlich zu einem kolumbianischen Kochabend eingeladen. Dieses Mal können wir zwei Gerichte gemeinsam zubereiten.
Kolumbien -wie viele andere lateinamerikanische Länder- wurde in seiner Esskultur mit der Ankunft der Kolonisatoren beeinflusst. Zu den ursprünglichen kulinarischen Bräuchen hat man andere spanische, afrikanische, französische und sogar englische Einflüsse hinzugefügt. All dies führte zu einer Küche reich an Aromen und neuen Techniken, die neue Nuancen in die traditionelle kolumbianische Küche hinzugefügt haben.

Wann: Am 16.05.2017 um 18:30 Uhr **Wo:** Bürgertreff / NaSe Janusz-Korczak-Weg 1 72072 Tübingen

Anmeldungen bis zum 9. Mai an Clementina Castaneda, ccastaneda27@hotmail.com

Spenden/Unkostenbeitrag: 6 Euro